



人権週間と思う

校長 林田純雄

国際連合は、世界人権宣言が採択された日である12月10日を「人権デー」と定め、各加盟国では、その啓発普及活動に取り組んでいます。日本では、来る12月4日(日)から10日(土)を第68回人権週間とし、「**考えよう 相手の気持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心**」を啓発活動重点目標に掲げ、取り組むことになっています。

さて、私たちが暮らしている毎日を「人権」という視点から眺めると、様々な問題や課題が見えてきます。同問題は言うまでもなく、男性・女性という性別に関して、高齢者や障害者に関して、エイズ感染者など病気にに関して、児童虐待やいじめといった子どもに関して、また最近では、インターネット上の誹謗中傷、プライバシー侵害といった人権問題などなどたくさんあります。いまだに、物質的な豊かさの追求に重きを置き、心の豊かさが大切にされない風潮、あるいは、他人への思いやりの心が希薄で、自己の権利のみを主張する傾向が見受けられ、このような状況が、様々な人権侵害を発生させる大きな要因の一つとなっています。

人間は、社会の中で生きて行く限り、自分以外の多くの人と関わりを持って生きていかなければなりません。一人ひとりが自分らしく生きる事ができ、かつ、他の人と共に幸せな生活を送るためには、お互いの個性や違いを理解し、認め合うことが必要です。人権意識の土台は、自分を大切にすると同時に相手も大切に考え行動することです。そして、身近な日々の生活の中にくらでも存在している人権問題に、「気づき、考え、行動する」ことです。

長崎明誠高校には、この「気づき、考え、行動する」ことが実践できる生徒がたくさんいることを誇りにしています。

特集

校外活動・各学年・進路報告

「かんころ餅パイ」大好評!

大手コンビニチェーン「ローソン」が企画した、「高校生ベーカー商品開発企画」で昨年度本校が発売し、最優秀賞に輝いた「かんころさつまデニッシュ」が「かんころ餅パイ」という名称で、11月13日(日)に発売されました。

そして発売日には「ローソン日並バイパス」にて発売記念イベントを実施!開発した卒業生5人全員が集合し、特設会場で直接天売りを実施しました。開始直後から一般のお客様、お子様連れのファミリー、保護者の方、本校生徒、卒業生、先生方・・・多くの方が「かんころ餅パイ」を手にとってくださいました。

5人のメッセージが届いています。今回の店頭販売を通して、売り込むことの難しさ、「お客様がどうやってたら興味をもってくれるのか」等、売ることの大変さがわかりました。そして、手にとっていただくことの嬉しさも経験することができました。また、「『かんころ餅パイ』は、温めたり、揚げたりして美味しい」というお客様の声もいただきました。今後、再び店頭販売をすることがあれば、今回のことを活かそう!と思います。



おかげさまで、このイベントだけで300個以上を販売することができました!ありがとうございました!

1年

「産業社会と人間」

1年生 インターンシップ

1学年主任 中尾 勤治

本校1年生では、キャリア教育の一環としてインターンシップ(就労体験)を実施しています。今年は12月6日(火)〜8日(木)の3日間です。158名の生徒にとっては、実際に「働く」ことを体験しながら進路について学ぶことができる絶好の機会ですので、積極的に様々な仕事に取り組んで欲しいと考えています。主な業種は、病院・介護施設・保育園・美容院・商業施設などで、56の事業所に分かれそれぞれの職場の方の指導を仰ぎながら就労します。様々な体験を通して学校生活では得られない「仕事の意義や喜び、難しさや厳しさ」といったことを肌で感じて欲しいと思っています。

毎年このことではありますが、各事業所の方々には年末の大変忙しい時期に快く引き受けていただき大変感謝しております。

2年

「キャリアプランニング」

関東修学旅行

2年生の修学旅行日程です!よい旅を。

【12月6日】

学校↓長崎空港↓羽田空港↓お台場↓浅草↓隅田川クルーズ

【12月7日】

東京班別自主研修

【12月8日】

クラス別研修↓東京アイスニールランド

【12月9日】

東京スカイツリー↓羽田空港↓

長崎空港↓学校

3年

3年生進路最新状況

好調な進路状況

進路指導主事 岡山 英生

今年度も進路状況は好調です。就職は、内定率が第1回分で86.4%を達成し、県平均(76.9%)を10ポイント近く上回りました。公務員は現在まで、のべ7人が合格。高技専の推薦選考では5年ぶりに全員が合格しました。国公立大のAO入試でも合格者が出ています。今年度は、学力向上の取り組みに加え、面接練習や履歴書、志望理由書、小論文等の取り組みを強化しています。多くの先生方が(保護者の方々も)、多くの時間を割いて指導して下さっています。現在、推薦入試が最後のヤマ場で、センター試験と看護学校の一般入試の直前です。全員が笑顔で卒業式を迎えることができるよう、みんなで励まし合って、最後まで頑張りましょう。

【速報】九州高校放送コン長崎県大会

朗読部門 優秀賞 2年 赤木 愛香

来年8月に宮城県で開催される全国総文祭に放送部赤木さんが県代表として参加します。おめでとうございます!

12月行事

- 6日(火) 1年インターンシップ~8
- 6日(火) 2年修学旅行~9
- 10日(土) 3年土曜講座
- 13日(火) 1・2年四者面談~26
- 17日(土) 3年土曜講座
- 17日(土) 1・2年県一斉模試
- 22日(木) 全校集会
- 26日(月) 冬季休業~1/7